

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan, dapat ditarik beberapa kesimpulan pada pengujian pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Asset* (ROA) sebagai variabel independen terhadap penentuan harga *Initial Public Offering* (IPO) saham syariah sebagai variabel dependen pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2018 dan termasuk dalam kategori saham syariah yaitu:

1. Hasil analisis dengan menggunakan SPSS 16.0 terlihat pada variabel *Earning Per Share* (EPS) berdasarkan nilai koefisiennya menunjukkan adanya pengaruh terhadap penentuan harga IPO saham syariah dilihat dari nilai T_{hitung} sebesar 3.185 dengan menggunakan taraf signifikansi 5% dan derajat kebebasan atau $df = 30 - 3 = 27$. Uji t dilakukan dengan dua sisi yaitu T_{tabel} sebesar 2.052. Hasil analisis pada T_{hitung} adalah H_0 ditolak dan H_a diterima. Karena T_{hitung} (3.185) > T_{tabel} (2.052) dengan nilai sig $0.004 < 0.05$. Maka dapat ditarik kesimpulan bahwa antara *Earning Per Share* dengan harga *Initial Public Offering* (IPO) saham syariah ada pengaruh yang signifikan sehingga apabila EPS naik maka harga IPO saham syariah pun mengalami peningkatan.
2. Pada variabel *Return On Asset* (ROA), H_0 diterima dan H_a ditolak karena t_{hitung} (-1.956) < t_{tabel} (2.051) dengan nilai probabilitas sig. $0.061 > 0.05$ artinya variabel *return on asset* tidak memiliki pengaruh secara individual terhadap penentuan harga IPO saham syariah.
3. Berdasarkan nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.221 hal ini bahwa variasi variabel dependen yaitu IPO (*Initial Public Offering*) dapat dijelaskan oleh

variabel independen yaitu EPS (*Earning Per Share*) dan ROA (*Return On Asset*) sebesar 22.1% atau dengan kata lain EPS (*Earning Per Share*) dan ROA (*Return On Asset*) memberi pengaruh secara bersamaan sebesar 22.1% terhadap penentuan harga IPO (*Initial Public Offering*) saham syariah sedangkan sisanya yaitu sebesar 77.9% dijelaskan oleh variabel-variabel lain diantaranya ukuran perusahaan dan umur perusahaan yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka beberapa hal yang dapat dijadikan saran berkaitan dengan penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan

Sebelum menentukan harga penawaran disarankan kepada perusahaan yang akan melakukan IPO untuk memperhatikan nilai *Earning Per Share* (EPS) hal ini agar para investor tertarik untuk melakukan investasi terhadap perusahaan dengan harga saham yang diharapkan oleh perusahaan.

2. Bagi Peneliti

Untuk penelitian mendatang terkait dengan variabel *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Asset* (ROA) terhadap harga IPO saham dapat memperluas sampel penelitian dan menambah variabel independen yang terkait dengan variabel dependennya guna mengetahui variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi dan memperkuat atau memperlemah variabel dependen sehingga mendapatkan hasil yang lebih maksimal.